



## Bangunan Permanen Dibangun Tahun Ini

DINAS Koperasi dan UKM DIJ menargetkan pembangunan Teras Malioboro 2 dimulai tahun ini. Sebanyak 1.041 pedagang akan dipindahtempatkan di Teras Malioboro yang baru pada 2025 mendatang.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Sri Nurkyatsiwie mengatakan, pada 2023 lalu telah melakukan pembelian atau pembebasan tanah. Lahan yang dibeli itu nantinya untuk pembangunan Teras Malioboro yang baru. "Nanti ada pengembangan di samping Teras Malioboro 1 kurang lebih ada dua ribu meter persegi. Lalu di belakang Ramayana ada sekitar 3.000 meter persegi," katanya, kemarin (29/2).

**Kalau tidak dilibatkan sama saja sekadar ditempatkan, tapi tidak diperhatikan kesejahteraannya."**

**ARIF USMAN**

Ketua Umum Tri Dharma

Siwi menjelaskan lahan yang tersebar di dua titik itu untuk menampung sebanyak 1.041 pedagang yang sebelumnya menempati Teras Malioboro sementara di lahan kawasan kantor DPRD DIJ.

Pihaknya akan terus mendampingi 1.041 pedagang itu agar naik kelas. Sehingga produknya pun diminati wisatawan. Dinas Koperasi dan UKM DIJ akan bersinergi dengan Pemerintah Kota Jogja. Sehingga targetnya pedagang bisa menempati gedung yang permanen pada 2025 mendatang. Sebab jangka waktu 2025-2026 akan mulai dilakukan pembenahan untuk persiapan pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) di kawasan kantor DPRD DIJ dan bangunan sementara Teras Malioboro 2. Hal itu sesuai yang sudah di-*planning* Pemprov DIJ.

Ketua Umum Tri Dharma Arif Usman mengharapkan kesejahteraan lebih meningkat paska relokasi ke Teras Malioboro yang baru. Meski selama ini dalam prosesnya mengklaim tak pernah dilibatkan. Mereka meminta proses DED ke depan dilibatkan, karena yang akan menempati. "Kalau tidak dilibatkan sama saja sekadar ditempatkan, tapi tidak diperhatikan kesejahteraannya," tandasnya. (wia/din/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005